
Wir sind Tungeln 

 

Bericht vom Treffen am 20.06.2023 
Anwesende 17 
Thema Ergebnis 
750 Jahr Feier Felix berichtete kurz über die Durchführung vom Umzug des 

Ortsvereins Tungeln. War ein tolles Ereignis, und alle Personen die 
dabei waren, hatten Spaß. 

Sommerfest der Vereine Felix und Alex berichteten über das am 01.07. und 02.07. 
stattfindende Sommerfest in Hundsmühlen. Wir werden den 
Bierwagen stellen, und den Ablauf durch Helfer unterstützen.  

Insektenhotels Martina Ritter stellt verschiedene Ausfertigungen für ein 
Insektenhotel vor. Die Idee eine Aktion zur Aufstellung von „Hotels“ 
für die nächste Saison mit Kindern und Eltern im Herbst 
durchzuführen, wurde von allen für gut befunden worden. Martina 
steigt in die Planung ein und wird bei Bedarf vom Vorstand 
unterstützt. 

Denkmalpflege Alexander berichtete darüber, dass das Denkmal an der Zugbrücke 
aufgrund von Unkrautbewuchs nicht mehr schön aussieht. Enno 
Sparks kann aus gesundheitlichen Gründen die Pflege nicht mehr 
übernehmen. Idee aus der Runde war der Einsatz von pflegeleichten 
Bodendeckern. Enno Spark klärt mit der Gemeinde ab, ob so etwas 
möglich ist. Wir benötigen hier Freiwillige, die die Beetpflege 
ehrenamtlich übernehmen. Des Weiteren muss regelmäßig die 
Rasenfläche vor der Mühle gemäht werden. Florian Dannemann kann 
dieses nicht übernehmen, daher benötigen wir auch hier 
Unterstützung von Freiwilligen. Alexander klärt noch mit der 
Gemeinde ab, ob die Gemeinde die Pflege übernehmen kann, wie 
auch die Bushaltestellen. 

Internetauftritt usw. Felix bedankte sich bei Matthias Tausendpfund für die regelmäßige 
Pflege und Durchführung der Werbung von Aktionen auf unserer 
Homepage, Facebook und Instagram. Dieses Medium ist sehr wichtig 
für uns, um hier Aufmerksamkeit zu erlangen. Wer etwas über 
Tungeln berichten möchte, kann sich gerne an Matthias wenden, der 
dann diese Infos gerne veröffentlicht. 

Nächstes Treffen am 
24.08.2023 

Zum nächsten Treffen wird die Jagdgemeinschaft Revier 4 eingeladen, 
um ein Gemeinschaftsfoto mit den neuen Hoodys machen zu können. 
Die Jagdgemeinschaft hat 1.000 € als Sponsoring für die Hoodys zur 
Verfügung gestellt. Für alle die zum Treffen kommen, besteht  
Hoody-Pflicht!!!!!! 

Ausgabe der T-Shirts Felix hat die T-Shirts an die Anwesenden ausgehändigt. Für die 
weiteren wird Verena Barth 2 Termine zur Abholung bei ihr bekannt 
geben. 

 
 


